



APPEL A LA MOBILISATION

Malgré un premier tract de l'intersyndicale et différentes rencontres avec la DIRECTION LOCALE et INTER RÉGIONALE, les lignes n'ont pas bougé, aucune remise en question de la part de notre Direction. Le mail établi ce lundi en est la preuve parfaite. Pire, on rejette la faute sur les autres !

Après consultation des personnels, les réponses émises par notre direction ne sont donc nullement à la hauteur de leur attente: une fiche réflexe et un mail qui exonère la Direction et l'astreinte de ses responsabilités mais qui est un désaveu total et sans ambiguïté de la gestion de notre camarade Premier Surveillant.

La coupe est pleine et il est maintenant temps de manifester notre mécontentement !

La plate- forme revendicative est claire et sans détours :

- **ANNULATION DE L'ÉVICTION DE NOTRE CAMARADE DE L'UF ;**
- **FIN DU MANAGEMENT PUNITIF ;**
- **ENTRETIENS INDIVIDUELS AVEC PRÉSENCE D'UN REPRÉSENTANT DU PERSONNEL AVANT DE PRENDRE DES DÉCISIONS IMPACTANT LA VIE PROFESSIONNELLE ET PRIVÉE DES AGENTS ;**
- **RECTIFICATIF DU MAIL METTANT EN DESAVEU LE PREMIER SURVEILLANT DE NUIT.**

L'entente intersyndicale de l'EPM de Quiévrechain appelle l'ensemble du personnel de surveillance à une journée d'action ce :

JEUDI 08 SEPTEMBRE 2022 dès 6h15.

Suivant les réponses apportées et les engagements pris ou pas, le mouvement sera reconductible.